



David Arranz/ical

**CULTURA**

La Universidad de Salamanca lava la cara al Teatro Juan del Encina

La Universidad de Salamanca ha recuperado el Teatro Juan del Encina, un espacio para cuya rehabilitación se han invertido 3,2 millones de euros, financiados por la Junta de Castilla y León. El rector salmantino, Daniel Hernández -en la imagen con el consejero Juan José Mateos-, subrayó que esta actuación ha supuesto la recuperación de «un gran aula de teatro, un centro de referencia del teatro alternativo y experimental», siempre ligado a la Facultad de Filología.